

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

XIV.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

Mein Herz ist matt/ Seelen-Weide/
 Sey du meine Ruh und Statt/ Ruh
 der Seelen/ Jesu/ Ruh der Seelen.

5.

Rigeo, accende me, ò amator.
 langveo, solare me, o creator, mo-
 rior, defende me, o Salvator, Jesu,
 mi Salvator.

Ich bin frantz/ Komm/ stärke mich/
 Meine Stärke/ Ich bin matt/ Erqvi-
 cke mich/ Mein Erqvicker/ Wenn ich
 sterb/ so tröste mich/ Du mein Trö-
 ster/ Jesu du mein Tröster.

XIV.

Auffer Christ/ Du/ du bist Mei-
 ne Wonne/ Du bist meine Her-
 zens-Lust/ Dich trag ich in mei-
 ner Brust/ O du schöne Himmels-
 Sonne.

2. Du hast dich/ Ja für mich/ Lassen
 tödten; Dein der Rosen gleiches Blut/
 Ist für meine Seele gut/ Wenn sie
 kämpfft in höchsten Nöhten.

3. Drum/ o Schatz/ Laß mich Plag
 Für dir finden/ Hast du doch die Sel-
 ligkeit/ Auch für mich/ dein Kind/ bes-
 reit/ Und bezahlt für meine Sünden.

4. Sprichst du nicht/ Dein Ges-
 sicht Blickt auff Arme/ Daß es wie
 ein Vater thut/ Über das geplagte
 Blut/